

Ergänzend zu den Ausführungen der Verwaltung bittet der Ausschuss die Verwaltung, die Bestatter noch einmal über die verschiedenen Bestattungsmöglichkeiten auf den einzelnen Friedhöfen in Rheinbach zu informieren.

Hinsichtlich der in § 12c der Satzung für die Friedhöfe der Stadt Rheinbach geregelten Kennzeichnung bei Baumbestattungen regt Ratsherr Kurt Brozio – CDU-Fraktion – eine erneute politische Diskussion an, da alternativ zur Aufstellung eines Holzpfales und der Anbringung eines Messingschildes, auch die erdbodengleiche Einbringung einer Steinplatte möglich gemacht werden sollte.

Außerdem wird um Mitteilung zu den bisher erfolgten Baumbestattungen gebeten. Dies sind auf dem Waldfriedhof 8, Friedhof Sankt-Martin 4 und auf dem Friedhof in Flerzheim 1.